



OBJETIVO DE LA VISITA FUE CONOCER LA INFRAESTRUCTURA.

GORE visitó frigorífico trasandino

En el marco de la gobernanza regional y multisectorial del Corredor Bioceánico Capricornio, que dirige la División de Fomento e Industria del Gobierno Regional, mediante la Mesa de Desarrollo Productivo y Económico Regional, junto a los consejeros regionales de la comisión de Sustentabilidad y Relaciones Internacionales del Consejo Regional (CORE), profesionales de la Unidad de Asuntos Internacionales (URAI-GORE) y profesionales de la división de Infraestructura y Transporte (DIT-GORE), realizaron un recorrido por las instalaciones del frigorífico Leonprodal. Los objetivos de la visita estuvieron enfocados en conocer la infraestructura, la logística, el mercado, el proceso de comercialización y los productos que actualmente se distribuyen en la región y la macro

zona norte por dicha empresa. Por lo anterior, Leonprodal propuso iniciar un proyecto de comercialización de carnes y hortalizas (congeladas) desde los territorios de Salta y Jujuy, así como la exportación de productos desde la región a los mercados del noroeste argentino.

“Fuimos con una delegación al frigorífico propiedad de Leonprodal en el marco del Corredor Bioceánico, principalmente, en las áreas de intercambio comercial con la idea que empresarios argentinos como nuestros empresarios puedan concretar nexos comerciales, de tal manera, ver la factibilidad de traer carnes, hortalizas y puedan ser recibidas en el frigorífico para después ser distribuidas dentro de la región y ver cómo esto llega al Asia pacífico”, comentó Mercedes Álvarez encargada DIFOI-GORE. 